

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lyon, le 6 mai 2024

## CHANGEMENT DE PRÉSIDENCE DU GROUPE INVENTER LA MÉTROPOLE DE DEMAIN.

Après 4 ans à la tête du groupe Inventer la Métropole de Demain, initié par Gérard Collomb au lendemain des élections métropolitaines de 2020, Louis PELAEZ, à la fois pour des raisons personnelles et par volonté du groupe de faire tourner la présidence, cède sa place à Nicole SIBEUD.

Louis PELAEZ a piloté le groupe avec le sens des responsabilités et les convictions qu'on lui connaît, en ayant à cœur de préserver les valeurs d'humanisme et d'ouverture d'esprit qui font l'ADN du groupe. Son implication sans faille a été déterminante pour maintenir une dynamique collective.

Nicole SIBEUD s'inscrit dans la parfaite continuité de la ligne politique définie au sein du groupe depuis 2020.

De par sa riche expérience et sa maîtrise des domaines de compétence de la Métropole, elle s'attachera à préserver les sensibilités diverses et les compétences individuelles du groupe pour répondre aux attentes de nos concitoyens et préparer les prochaines échéances à venir.

## LES ÉLUS DU GROUPE INVENTER LA MÉTROPOLE DE DEMAIN

## **Contacts presse**

**Nicole SIBEUD**: 06 87 72 60 26

sibeudn@gmail.com

**Louis PELAEZ**: 06 16 81 41 09 lpelaez@grandlvon.com